

## LOCAL | Navidad 2025-2026

### Instalan tornos de acceso a La Villa ante la avalancha de turismo asiático para los próximos días

**El vídeo de una influencer china desata el interés de miles de compatriotas en conocer el ambiente navideño del barrio de La Villa**

**Redacción**

Domingo 28 de diciembre de 2025 - 07:29



El Ayuntamiento de Priego de Córdoba ha anunciado la inminente instalación de tornos de acceso a La Villa, el barrio histórico de la localidad, ante la previsión de alcanzar más de 4.000 visitantes diarios durante los próximos días, especialmente venidos desde China.

Como se ha puesto de manifiesto desde el consistorio, la afluencia de visitantes "va a superar todas las expectativas" desde que una de las más conocidas influencers chinas difundiera un vídeo del ambiente navideño del barrio de La Villa en la principal red social china Xiaohongshu, conocida internacionalmente como "Red" o "Little Red Book", una plataforma híbrida de estilo de vida, e-commerce y descubrimiento social, similar a una mezcla de Instagram, Pinterest y Amazon, popular para moda, belleza y viajes, especialmente entre mujeres jóvenes.

Ello ha supuesto un considerable aumento de los vuelos desde China a aeropuertos como el de Málaga y Sevilla en los últimos días del año, y la organización de viajes temáticos para conocer la navidad prieguense y productos como el turrolate, el rosoli, el aove o las tortas de canuto.

Por ello y ante la posible avalancha de visitantes desde el ayuntamiento se ha optado por implantar medidas de control en los accesos para garantizar la seguridad y la tranquilidad de los vecinos, justificando la implantación de tornos similares a los de cualquier red de metro o accesos a recintos deportivos.

El sistema, que se está ultimando en colaboración con una empresa tecnológica cordobesa, contempla la creación de varias franjas horarias de acceso en función del código postal de residencia. Los vecinos de Priego y aldeas tendrán prioridad en las primeras horas de la tarde, mientras que los visitantes foráneos podrán reservar su franja a través de una aplicación móvil.

Los tornos se ubicarán en los principales puntos de acceso al barrio y estarán equipados con lectores de códigos QR y tarjetas de visitante, creándose además un itinerario señalado en el suelo y paredes con flechas de un solo sentido.

La propuesta no ha tardado en generar opiniones encontradas. Algunos vecinos consideran que la medida puede ayudar a ordenar el flujo de personas y evitar aglomeraciones, mientras que otros temen que "se convierta La Villa en un parque temático con entrada y salida".

Desde el ayuntamiento insisten en que el objetivo es “proteger a la vez la experiencia del visitante y la vida cotidiana de quienes viven allí”.

Desde este domingo, la web municipal y la app habilitada para la reserva de franja horaria, que se puede descargar desde Play Store, solo para dispositivos Android, acumulaba ya miles de visitas, aunque aún figuraba en modo “pruebas”, sin posibilidad real de completar el registro, cosa que como se ha apuntado, se espera que esté totalmente operativa a partir del lunes.